

Collectif 69 de soutien au peuple Palestinien - Assemblée Générale 2 juin 2010

Bilan 2009 et objectifs 2010

Situation en Palestine

Les nouvelles au cours de ces derniers mois...et les mois qui précèdent...et les années antérieures, ces nouvelles nous font part d'une aggravation de la situation en Palestine. L'apartheid israélien est plus que jamais à l'œuvre, les crimes succèdent aux crimes.

Le blocus de GAZA et les crimes qui vont avec, la poursuite de la colonisation en Cisjordanie, Jérusalem comprise, tout cela ne laisse pas augurer un avenir très positif. La cécité du Monde face à la tragédie des palestiniens ne nous indique pas une voie d'amélioration à venir.

Pourtant l'Etat d'Israël si puissant soit-il fait l'objet de critiques et d'oppositions de plus en plus forte depuis les massacres de GAZA et bien sur, ces derniers jours, depuis l'assassinat de militants pacifistes de la "flottille de la liberté".

Et pourtant Israël, loin d'être mise au ban des nations, fait l'objet de soutiens de nombres d'États (relations Europe/Israël, entré dans l'OCDE, ...)

Cependant, cet État arrive tout de même à se froisser, voire se brouiller avec ses alliés stratégiques, dans le monde, les États-Unis ou dans la région la Turquie. Il se pourrait bien que le colosse ait des pieds d'argile.

Le Mouvement de solidarité à LYON

Etre utile à la Palestine :

Nous pensons que nous devons avoir constamment en ligne de mire le fait d'être utile aux intérêts du peuple palestinien. Si nous voulons que les palestiniens gagnent, il faut en Europe et dans le Monde des alliances avec tous ceux et toutes celles qui sont d'accord pour la reconnaissance des droits du peuple palestinien. Il est contre productif de cliver à l'envi sur différents sujets (un état ou deux états, le fait religieux, le sionisme...). La question du droit des palestiniens doit être portée comme une question UNIVERSELLE et de droit d'un peuple colonisé. Nous devons garder un cadre le plus large possible de mobilisation et d'action. Ne permettons pas que l'on nous renvoi dans les marges desquelles nos ennemis politiques aimeraient que nous ne soyons jamais sortis. Il est déterminant que des élus, des collectivités locales, des intellectuels (voir le livre de Régis DEBRAY) partagent le combat commun. Nous devons mobiliser dans la rue, mais aussi gagner la bataille politique et culturelle. Notre positionnement ouvert est pour cela déterminant.

Le Collectif 69 Palestine

L'ouverture du «Collectif 69 de soutien au peuple palestinien» organisation de 10 ans d'âge (comme les whiskys), est une question essentielle. Il nous faut ouvrir les instances à la nouvelle génération de nos amis qui se sont mobilisés, notamment après GAZA. La diversité des approches et des origines est le gage d'un collectif actif et régénéré. Nous nous donnons comme objectif le renouvellement significatif du Conseil d'administration afin de mener à bien les combats futurs. Les partenariats noués avec "Génération Palestine" sont également déterminants afin que la jeunesse soit très présente et porte le combat.

Campagne Boycott/Désinvestissement/Sanctions

C'est une campagne importante qui doit être menée afin que les citoyens puissent poser des actes concrets en faisant leurs courses. Cela permet également de s'adresser à des entreprises, des collectivités...afin de faire cesser les relations économiques, politiques, sportives ou culturelles avec l'état d'Israël tant que cet état ne respecte les droits humains et le droit international. Nous entendons nous saisir de toute opportunité afin de mener cette campagne sur le long terme. Comme nous l'a rappelé notre ami Michel Warshawski, nous entamons une course de fond et non un sprint. Le collectif s'est doté, en partenariat avec « Génération Palestine », d'un matériel de qualité (affiches et quatre pages) afin de pouvoir mener ces actions. Les interventions dans les hypermarchés, auprès d'entreprises (Egis Rail) permettent de rythmer cette campagne.

Libération de Salah Hamouri

Cette campagne doit être poursuivie et doit permettre à des élus de s'impliquer jusqu'à la libération du jeune franco-palestinien.

Relais des initiatives nationales

Nous entendons poursuivre les campagnes d'opinions afin qu'Israël paie pour les crimes commis à GAZA et ce dans la lignée du rapport Goldstone. Afin qu'Israël soit déféré au TPI. Nous relayons également les initiatives du tribunal RUSSEL pour la Palestine.

Les collectivités locales et territoriales et les élus

Le travail en direction des élus et institutions fait partie intégrante de nos objectifs. Afin que des collectivités s'engagent dans une coopération avec la Palestine et soient des relais institutionnels efficaces et reconnus. La place et la visibilité des élus font parti de nos objectifs. Ainsi la proposition de nos amis du collectif Palestine de Villefranche de constituer un groupement des "élus pour la Palestine" sera soutenu et développé. Nous soutiendrons également les initiatives du Conseil Régional afin de parvenir à une coopération décentralisée.

Organiser et pérenniser les relations France Palestine

À l'instar de l'accueil des enfants de New Ashkar, nous poursuivons les initiatives qui visent à briser le mur du silence et de l'indifférence qui enferment les palestiniens. Toutes initiatives d'échanges entre ici et là bas doivent être des opportunités à saisir, c'est le cas de projets mais bien entendu également les Missions Civiles qui continuent à se rendre sur place.

Merci à tous ceux et toutes celles qui se sont investi(e)s avec pugnacité et persévérance au sein du Collectif.

Pour le CA Jérôme Faÿnel